



[¿SERÁ?]

Cuentas claras

Cómo habrán estado los reclamos de sus aliados electorales del PAN y PRD, que el PRI tuvo que salir a aclarar que votará en contra de la reforma energética del presidente Andrés Manuel López Obrador. Dicen que en la política no puede haber tibieza; hay que ver si en los próximos días permanece esa unidad que hasta ayer mostraron; quienes conocen la política mexicana saben que una semana puede ser un tiempo largo como para que se desgrane la mazorca. ¿Será?

Con transparencia

Hoy se espera un informe muy firme de la titular del Inai, Blanca Lilia Ibarra, ante el Senado; mientras tanto las distintas fuerzas políticas iniciarán las negociaciones para elegir a dos comisionados de este Instituto, donde, nos dicen, Morena quiere colocar a personajes afines a su partido. Y ya con mayor detalle hasta hablan de un Grupo Tabasco y de la colocación de uno de sus integrantes en el corazón de la transparencia de la información pública. Hay quienes ven en esos grupos, algo similar a lo que en algún tiempo se llamó el Grupo Atlacomulco, pero hay otras personas que dicen que eso solo son fantasías. ¿Será?

Ken Salazar regresa al Caribe

La reunión del presidente López Obrador con autoridades estadounidenses para discutir sobre la reforma eléctrica se trasladó al Caribe, y luego se convirtió en unos días de descanso para el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar. El diplomático norteamericano compartió, a través de sus redes sociales, su estancia en Quintana Roo, desde donde envió el siguiente mensaje: “celebrando el grandioso turismo de México. Aquí en Cancún con miles de ciudadanos estadounidense para el spring break”, a ver si no se le ocurre difundir en redes sociales una selfie al estilo de los jóvenes de su país que vienen a disfrutar del clima y el mar caribeños. ¿Será?

Buscan acuerdo en Hidalgo

Cuentan que en la alianza PRI-PAN-PRD en Hidalgo hay quienes están buscando audiencia con la Secretaría de Gobernación, de Adán Augusto López, y con la FGR, de Alejandro Gertz, para supuestamente ofrecer pruebas contra el gobernador saliente, Omar Fayad, y así congraciarse con la 4T. Lo anterior después de que el propio Consejo Coordinador Empresarial del estado elaborara una encuesta, cuyos resultados ya fueron socializados entre los integrantes, en la que la abanderada de esa coalición, Carolina Viggiano, se colocó en segundo lugar de las preferencias, con una intención de 2 a 1 debajo del candidato morenista, Julio Menchaca. ¿Será?